

ひよどり台交流プラザのお知らせ(令和4年6月)

- ・「まん延防止等重点措置期間」が解除され、交流プラザでは少しずつ利用が回復状況ですが、従来の活動にはまだまだです。利用者、関係者に交流が回復するよう呼びかけています。子ども達の利用の回復はもう1つです。子ども達にも利用を呼びかけています。
- ・6/1(水)から7月分の利用申込みを開始します。
- ・6/4(土)交流プラザ研修会「AED使用訓練」実施。
AED 管理会社の契約更新の機会を利用して実施を計画。
常駐管理人、運営委員の方は、出来るだけ参加下さい。
ふれあいセンターの管理人さんにも呼び掛けします。
- ・6/6(月)ふれあい喫茶が開始して2回目。第3月曜日はまだ。
第1回目は、沢山来てくれ大成功でした。ふれあい喫茶がさらにうまく出来るよう計画中です。
- ・6/8(水)青少年育成協議会総会。育成委員37名で活動開始。
- ・6/12(日)交流プラザ大掃除と関係者顔合わせ会。
常駐管理者、運営委員は参加をお願いします。
新たな関係者の顔をおぼえて、交流深めて下さい。
- ・6/13(月)交流プラザ事務局会議。
運営委員会報告(R3年度事業報告、R4年度活動計画)、屋上防水処置、利用回復対策、収支改善対策、交流事業推進など協議。
- ・6/中旬 北区まちづくり課にR3年度事業報告、R4年度活動計画報告予定。
- ・7/2(土)交流プラザ七夕祭。収穫祭は中止。
収穫祭は、野菜の収穫の不調もあって、残念ながら中止です。

以上